

## ふれあい祭りへの参加

東大阪市では、5月にふれあい祭りを実施しています。このお祭りは八戸ノ里駅から布施駅までの道に出店が並び道路を封鎖し、パレードも行われます。様々な人々による出店はすごく楽しくて盛り上がる東大阪最大のイベントです。いろんな人に参加していただくことで地域の人とのふれあいを高めることがこのイベントの目的です。市民活動活性化のためのプログラムの一つでもあります。

今回、央戸ゼミでは、出店の手伝いをさせていただき、小さな子供たちとも接する機会が持て、ふれあい祭りへの参加はとても自分のためにもなり、また参加してみたいと思いました。バザーでの売上金は18万円で、東北地方への義援金として利用されました。



### 参加した感想

子どもたちの元気の良さに圧倒されました。普段のコミュニティ活動では高齢者の方と接する機会が多いのですが、今回は小さな子と、コミュニケーションをどのようにとればよいのか最初は戸惑いましたが段々と楽しく接することができるようになりました。

こういう大きい祭りにボランティアという形で参加させてもらい、様々な親子の方と話す機会が多く、子供たちが笑顔で水風船をとっているのを見ると私も笑顔になり楽しかったです。そして、大人の方々も出店を回りながら楽しそうで、またこの祭りにお客としても参加できたいなとおもいました。

【作成:福原 宮崎】